



Dem deutschen Buchhandel

bieten wir hier wieder einmal ein Buch von größter Absatzmöglichkeit. Wir erinnern nur an den großen Erfolg unseres früheren Werkes „Was wir verloren haben“, das s. Zt. bei einem Ladenpreis von 6 RM. in kurzer Zeit eine Auflage von über 100 000 Stück erreicht hat.

„Land in Ketten“ ist mit seinen wundervollen Bildern nach Originalaufnahmen, seinen aktuellen Aufsätzen der besten Kenner dieser Frage und seinem beispiellos billigen Preis noch viel zugkräftiger; dazu kommt noch, daß wohl keine Zeit für ein derartiges Buch so günstig ist wie die heutige. Für dieses Buch haben alle Kreise unseres Volkes, ohne Unterschied der Partei und Konfession, lebhaftes Interesse. Ueber den ungerechten Raub unserer Grenzlande, des „Landes in Ketten“, ist sich das ganze deutsche Volk einig.

Das 160 Seiten starke und mit vielen Bildern nach Originalaufnahmen geschmückte schöne Buch mit farbigem auffallenden Schutzumschlag kostet nur **2 RM.**

Bitte hängen Sie die Seiten 1 und 3 dieses Rundschreibens als Plakat ins Schaufenster. Dieses Buch spricht für sich selbst.

Berlin SW 19

Heinrich Beenzen Verlag

Z